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Seja você também um incentivador da informação de qualidade, associe sua marca a este boletim
diário. Mais detalhes em comercial@seafoodbrasil.com.br

Editorial
Apoio com infraestrutura
O fomento e apoio à atividade pesqueira passam por uma melhor infraestrutura, algo que ganhou
impulso, seja em esperança - no Rio de Janeiro - ou em fatos concretos - em Sergipe - nos últimos
dias. Afinal, a Secretaria de Aquicultura e Pesca liberou R$ 3 milhões para a conclusão do convênio do
Terminal Pesqueiro de Aracaju com o governo estadual. A expectativa local é de que a estrutura
colabore com a atuação de 12 mil profissionais.

Já no Rio, o entreposto de Itambi, em Itaboraí, abandonado há oito anos, passa por revitalização e
avaliação estrutural pela Secretaria Municipal de Agricultura, necessária para a avaliação sobre a
possibilidade de revitalização do terminal. Caso isso se concretize, representaria um incremento à
atividade pesqueira na região.
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Destaque

Carrefour lança movimento contra o racismo
O Carrefour lançou o Juntos Para
Transformar, movimento que visa
reforçar as iniciativas da rede para
discutir o combate ao racismo e a
promoção da equidade no Brasil
desde a morte de João Alberto,
ocorrida em novembro de 2020, em
uma loja da empresa em Porto Alegre.
As informações são do portal Propmark.

Entretanto, o caso ainda não foi resolvido na Justiça. O G1 revelou que a rede depositou,
deliberadamente, R$ 1 milhão para Milena Alves, viúva de João Alberto Silveira Freitas. O
advogado de Milena diz que o "valor não corresponde com o valor pedido pela viúva" e que
ele será negado.

No vídeo da campanha, o Carrefour afirma que não irá esquecer o que houve, mas enfatiza
que é preciso ir além. No material, apresenta alguns dos compromissos da empresa focados
no combate à discriminação racial e convida o público para uma reflexão sobre o tema. A
comunicação estará presente em canais da TV aberta e paga no horário nobre, jornal, redes
sociais e lojas da rede.

Entre as ações estão o site Não Vamos Esquecer, que traz informações sobre os
compromissos do grupo, como a criação do Fundo de Diversidade e Combate à
Discriminação Racial.

Como conta o G1, uma pesquisa encomendada pelo Carrefour avaliou a opinião dos
brasileiros sobre o racismo no País. Segundo o levantamento, 61% da população disse
ter visto negros sendo discriminados em estabelecimentos comerciais como lojas,
shoppings e supermercados. Entre a população preta e parda, o índice aumenta para
71%.

Ao divulgar o estudo, o vice-presidente de Recursos Humanos do Carrefour, João Senise,
afirmou que, a partir de hoje, a empresa firmará uma cláusula antirracismo em contratos
com fornecedores e prestadores de serviço.

https://propmark.com.br/anunciantes/contra-racismo-carrefour-apresenta-juntos-para-transformar/
https://g1.globo.com/rs/rio-grande-do-sul/noticia/2021/04/28/carrefour-deposita-r-1-milhao-a-viuva-de-joao-alberto-morto-apos-ser-espancado-em-supermercado-de-porto-alegre.ghtml
https://naovamosesquecer.com.br/
https://g1.globo.com/rs/rio-grande-do-sul/noticia/2021/04/28/6-a-cada-10-brasileiros-ja-viram-negros-serem-discriminados-em-locais-comerciais-diz-pesquisa-encomendada-pelo-carrefour.ghtml


NOTICIÁRIO GERAL

Política e Economia
Renan Calheiros (MDB-AL) segue sendo o principal alvo e preocupação do governo
federal na CPI da Covid. Senadores da base aliada pediram ao STF que retire o relator
da comissão, assim como o suplente Jader Barbalho (MDB-PA) sob a alegação de que
ambos são pais de governadores estaduais. A solicitação será avaliada por Ricardo
Lewandowski, mas, de acordo com informações do blog de Vera Magalhães no O Globo,
não existe qualquer chance de Renan ser vetado pelo tribunal.

Independentemente disso, as atividades da CPI se iniciaram, com a apresentação de
requerimentos. Além de documentos sobre processos administrativos, aquisição de vacinas
e contratações, os senadores já sugeriram convocar para prestarem depoimentos pelo
menos 24 nomes, que estão ou passaram pelo governo Bolsonaro durante a
pandemia. Ministros ou ex-titulares de Saúde, Economia e Relações Exteriores estão na
lista, relata o O Globo.

O ministro Marco Aurélio Mello, do STF, determinou que o governo federal realize o
Censo do IBGE, cancelado por falta de verbas, ainda em 2021, informa a Folha, atendendo
a uma ação do governador do Maranhão, Flávio Dino.

A quarta-feira também ficou marcada por uma série de promessas do governo federal
envolvendo programas sociais. O presidente disse que, a partir de agosto ou
setembro, pretende ampliar de R$ 190 para R$ 250 o valor médio pago a beneficiários
do Bolsa Família, relata a Folha. E o ministro da Economia, Paulo Guedes, declarou que
será criado um novo programa social voltado para trabalhadores informais. Não deu,
porém, maiores detalhes, destacou a Folha.

Já a decisão do STF que obrigou o governo federal a garantir uma renda básica mensal a
brasileiros em situação de pobreza e extrema pobreza a partir de 2022 pode ter
impacto fiscal de cerca de R$ 195,3 bilhões ao ano para os cofres da União, caso essa
renda seja de meio salário mínimo (R$ 550 atualmente), aponta o Valor.

O Tribunal Regional Federal da 4ª Região (TRF-4) revogou a prisão do ex-presidente da
Câmara Eduardo Cunha. Com a decisão, o ex-deputado, que cumpria prisão em regime
domiciliar desde março de 2020, poderá deixar de usar tornozeleira eletrônica, mas seu
passaporte seguirá retido, explicou a CNN. Ele havia sido preso em 2016.

O STF decidiu receber denúncia e tornar réu o deputado Daniel Silveira (PSL-RJ) no

https://blogs.oglobo.globo.com/vera-magalhaes/post/chance-de-o-supremo-barrar-renan-e-zero.html
https://oglobo.globo.com/brasil/de-ministro-marqueteiro-cpi-da-covid-quer-convocar-pelo-menos-24-atuais-ex-integrantes-do-governo-2-24991167
https://www1.folha.uol.com.br/mercado/2021/04/marco-aurelio-do-stf-manda-governo-realizar-censo-2021-cancelado-por-falta-de-verba.shtml
https://www1.folha.uol.com.br/mercado/2021/04/valor-medio-do-bolsa-familia-deve-aumentar-para-r-250-diz-bolsonaro.shtml
https://www1.folha.uol.com.br/mercado/2021/04/guedes-promete-novo-programa-social-voltado-a-trabalhadores-informais-chamado-de-bip.shtml
https://valor.globo.com/brasil/noticia/2021/04/28/renda-basica-pode-custar-r-195-bi-estima-governo.ghtml
https://www.cnnbrasil.com.br/politica/2021/04/28/trf-4-revoga-a-prisao-de-eduardo-cunha


âmbito do inquérito que investiga atos antidemocráticos após ele defender a volta do
AI-5, o fechamento do tribunal e agressões aos seus ministros, destaca o G1. Preso em
fevereiro, ele cumpre prisão domiciliar.

O lucro dos bancos chegou a R$ 88,6 bilhões em dezembro de 2020, uma queda de
26% em relação ao mesmo período de 2019, publica o UOL. No primeiro semestre do ano
passado, os bancos lucraram R$ 41 bilhões e no segundo R$ 47,6 bilhões, conforme dados
do Relatório de Estabilidade Financeira do Banco Central.

O dólar terminou a quarta-feira em queda de 1,82%, cotado a R$ 5,362 na venda. É o
menor valor de fechamento para a moeda norte-americana desde 2 de fevereiro,
contextualiza o UOL.

A mineradora Vale superou a marca de US$ 100 bilhões em valor de mercado,
ampliando a sua posição como a empresa de capital aberto mais valiosa da América Latina,
destaca o G1.

Em parecer enviado ao STF, o procurador-geral da República, Augusto Aras, se
manifestou pela derrubada da lei que estabeleceu a autonomia do Banco Central,
sancionada em fevereiro por Bolsonaro. Atendeu, assim, a ação de PT e PSOL,
apontando que a iniciativa não poderia ter sido do Congresso, mas do Executivo.
Lewandowski está com a relatoria do processo, mas pode levá-lo ao pleno do tribunal,
explica o Valor.

Covid-19
O Brasil deve superar nesta quinta-feira a marca de 400 mil mortes pelo coronavírus.
O País registrou 3.019 mortes na quarta, totalizando 398.343 óbitos desde o início da
pandemia. Com isso, a média móvel de mortes no Brasil nos últimos 7 dias chegou a 2.379.
São, ainda, 14.523.807 casos confirmados, publica o G1, embasado pelos dados do
consórcio de imprensa.

O boletim extraordinário do Observatório Covid-19, divulgado pela Fundação Oswaldo Cruz
(Fiocruz), aponta queda no número de casos e de óbitos e redução das taxas de
ocupação de leitos de UTI covid-19 para adultos. No entanto, os níveis permanecem
em patamares críticos, e a taxa de letalidade preocupa. Os dados comparativos mostram
que, no fim do ano passado, esse indicador estava em 2%, mas aumentou para 3% na
Semana Epidemiológica 11 (14 a 20 de março) e, na última semana, subiu para 4,4%. A
análise do boletim é referente à Semana Epidemiológica 15, período entre 18 e 24 de abril,
explica a Agência Brasil.

https://g1.globo.com/politica/noticia/2021/04/28/por-unanimidade-supremo-torna-reu-deputado-daniel-silveira-por-atos-antidemocraticos.ghtml
https://economia.uol.com.br/noticias/redacao/2021/04/27/lucro-dos-bancos-cai-26-em-2020-para-r-886-bilhoes-por-risco-de-calote.htm
https://economia.uol.com.br/cotacoes/noticias/redacao/2021/04/28/fechamento-dolar-ibovespa-28-abril.htm
https://g1.globo.com/economia/noticia/2021/04/28/vale-ganha-r-116-bilhoes-em-valor-de-mercado-no-ano-e-amplia-lideranca-em-lista-de-empresas-mais-valiosas.ghtml
https://valor.globo.com/politica/noticia/2021/04/28/no-stf-aras-defende-derrubada-da-lei-que-estabelece-autonomia-do-banco-central.ghtml
https://g1.globo.com/bemestar/coronavirus/noticia/2021/04/28/brasil-registra-3019-novas-mortes-por-covid-e-se-aproxima-da-marca-de-400-mil-vitimas-da-doenca.ghtml
https://agenciabrasil.ebc.com.br/saude/noticia/2021-04/observatorio-da-covid-19-aponta-queda-de-casos-e-mortes-no-pais?amp


O balanço da vacinação contra a Covid-19 aponta que 30.740.811 pessoas já
receberam a primeira dose do imunizante no País, o que representa 14,52% da
população brasileira. A segunda dose já foi aplicada em 14.621.694 pessoas (6,61% da
população).

Municípios em pelo menos 18 Estados suspenderam a aplicação da segunda dose da
CoronaVac. São eles: Alagoas, Ceará, Minas Gerais, Mato Grosso, Mato Grosso do
Sul, Paraíba, Amapá, Sergipe, Rondônia, Rio Grande do Norte, Pernambuco, Bahia,
Rio Grande do Sul, Rio de Janeiro, Espírito Santo, Paraná e Santa Catarina e São
Paulo. Além disso, há 8 capitais com a aplicação da 2ª dose suspensa: Aracaju, Campo
Grande, Florianópolis, Macapá, Maceió, Natal, Porto Alegre e Porto Velho. O Espírito Santo
chama a atenção, pois concentra 37 municípios sem a segunda dose. informa o O Globo.

Apesar de ainda não ter dado início aos testes em humanos, o Instituto Butantan
anunciou o começo da produção da ButanVac, revela a Agência Brasil. Segundo o
diretor do Instituto Butantan, Dimas Covas, o primeiro lote  produzido dessa vacina terá 1
milhão de doses. A previsão é que, até junho, sejam produzidas 18 milhões de doses dessa
vacina.

Um novo estudo publicado pela agência de saúde da Inglaterra mostrou que uma
dose da vacina contra Covid-19 reduz a transmissão domiciliar pela metade, destaca o
G1. A pesquisa analisou dois imunizantes usados no país: Pfizer/BioNTech e
AstraZeneca/Oxford.

Países da União Europeia e de outras regiões estão avançando nas discussões sobre
um passaporte de vacinação contra a Covid-19 para facilitar viagens ao exterior.
Apesar de detalhes ainda estarem sendo debatidos, declarações mais recentes de
autoridades envolvidas no processo sugerem que nem todas as vacinas serão aceitas no
esquema, o que pode ser um problema para brasileiros, pois só seriam reconhecidos
imunizantes aplicados no bloco, que não adotou a CoronaVac, lembra o Valor.

https://oglobo.globo.com/sociedade/saude/municipios-de-pelo-menos-18-estados-nao-tem-doses-da-coronavac-para-segunda-dose-24992087
https://agenciabrasil.ebc.com.br/saude/noticia/2021-04/ainda-sem-teste-em-humanos-butantan-inicia-producao-de-sua-vacina
https://g1.globo.com/bemestar/vacina/noticia/2021/04/28/transmissao-da-covid-19-cai-pela-metade-com-apenas-uma-dose-das-vacinas-da-pfizer-ou-oxford-diz-estudo-ingles.ghtml
https://valor.globo.com/mundo/noticia/2021/04/28/entenda-o-que-e-passaporte-covid-e-por-que-brasileiros-podem-ser-barrados-do-turismo-mundial.ghtml


PESCADO EM ANÁLISE

Aquicultura
O deputado estadual Jorge Frederico (MDB) apresentou na Assembleia Legislativa do
Tocantins um Projeto de Lei que prevê autorização no Estado da piscicultura em
cativeiro de panga. De acordo com o Conexão TO, Jorge Frederico disse que a espécie
chegou no País há cerca de 10 anos e se adaptou ao clima local, principalmente ao dos
Estados das regiões Norte e Nordeste. Ele vê grande similaridade com a carne da tilápia, o
que facilitaria a aceitação no cardápio a um preço mais acessível.

Um artigo publicado no Journal of the
World Aquaculture Society analisou
dados de nível agrícola da indústria
de aquicultura de Bangladesh e
descobriu que se os criadores de
viveiros pudessem aumentar os
insumos de alimentação, mão de obra
e capital durante o ciclo de produção,
eles limitariam os riscos na produção
e melhorariam os rendimentos. Os

dados também sugerem que os agricultores que reduziram a densidade de estocagem, mas
intensificaram a alimentação, veriam um aumento na eficiência, relata o The Fish Site

Outra conclusão importante concentrou-se nos serviços de extensão universitária. Os
pesquisadores descobriram que os agricultores que usaram os serviços quando enfrentaram
um problema de qualidade da água ou surto de doenças tiveram menos riscos à produção,
com ciclos agrícolas mais bem-sucedidos.

Pesca
A Secretaria de Aquicultura e Pesca (SAP), com o apoio do Programa de Parcerias de
Investimentos (PPI), anunciou a abertura nesta quinta-feira (29/04) de consulta pública
para a concessão de sete Terminais Pesqueiros Públicos (TPPs) qualificados no
Programa. O prazo para envio de contribuições vai até 13/6, e as contribuições devem ser
enviadas por meio de formulário disponível neste link.

https://conexaoto.com.br/2021/04/28/jorge-frederico-apresenta-plque-autoriza-o-cultivo-de-peixe-panga-no-tocantins
https://onlinelibrary.wiley.com/doi/full/10.1111/jwas.12767
https://onlinelibrary.wiley.com/doi/full/10.1111/jwas.12767
https://thefishsite.com/articles/how-can-bangladeshs-pond-aquaculture-producers-get-ahead
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSd8Zu2i4zOMEnUAzqpjK6G3vQg77iAPu2sNztAv6NFyKJynLw/viewform


Os estudos das concessões mostram que os TPPs beneficiarão mais de 59 mil pescadores
artesanais, com produção que pode chegar a mais de 54 mil toneladas de pescado por ano.
Estima-se, ainda, a geração de 2.400 empregos diretos e indiretos com as concessões.

A infestação de piranhas no Rio Grande do Sul  continua rendendo sendo abordada
pela imprensa. Em um relato emocionado ao Canal Rural, o presidente da Associação
de Pescadores de Santo Amaro (RS), Everson Flores, explicou que há cerca de dois
meses vem assistindo a oferta de peixes cair, enquanto as piranhas aparecem em
abundância. Nesta semana, o veículo já tinha contado que a situação agora deverá ser
analisada pelo governo estadual. Representantes dos pescadores da região do rio Jacuí
fizeram uma reunião virtual com o secretário adjunto de Aquicultura e Pesca do
Ministério da Agricultura, Jairo Gund, para detalhar um plano de ação contra o
aparecimento de piranhas vermelhas no rio, que já causa problemas graves às
famílias que vivem da pesca.

O secretário-adjunto afirmou que aguarda um relatório completo dos prefeitos da região
para que o problema possa ser estudado pela sua equipe técnica. Jairo Gund também
negou a possibilidade de conceder seguro defeso para os pescadores afetados, mas disse
que irá atuar junto ao Ministério da Cidadania para que outra forma de auxílio possa ser
disponibilizada enquanto o problema não é resolvido.

Em Areia Branca (RN)
pescadores ganharam
destaque na mídia após
a captura, no mar, de
um raro atum azul com
350 quilos. Espécime
raro e concorrido no
mercado japonês, o
animal pode valer cerca
de R$ 140 mil. Mas,
como conta a Isto É em
reportagem original do
UOL, problemas

logísticos impediram o grupo de vender o peixe. “A embarcação e os pescadores não
estavam preparados para a pesca desse peixe. Deveriam ter interrompido a pescaria
imediatamente e retornado ao continente com o peixe ainda fresco”, explicou Gabriella
Minora, gerente de Gestão Ambiental de Areia Branca.

De acordo com a gestora, os pescadores ainda permaneceram 15 dias no mar com o animal
refrigerado com gelo. “É necessário todo um cuidado para manusear o peixe. Esse tempo

https://www.canalrural.com.br/noticias/pecuaria/peixes/desanimo-pescador-piranha
https://www.canalrural.com.br/programas/informacao/rural-noticias/infestacao-de-piranhas-em-rio-no-rs/
https://istoe.com.br/pescadores-fisgam-atum-de-r-140-mil-mas-demora-para-voltar-do-mar-impede-venda/


todo fez perder a qualidade de sua carne. Não conseguiram exportar e acabaram dividindo
entre eles”, disse.

A Organização Internacional do Trabalho (OIT) aprovou uma proposta de resolução
apresentada pelo Chipre para a vacinação geral contra o coronavírus de profissionais
que trabalham no mar. Conforme a Europa Azul, a Xunta, órgão colegiado do governo
da Galícia, tomará ações caso o Ministério da Saúde da Espanha não assuma as suas
atribuições para vacinar os marinheiros e garantiu que não vai permitir que os
marinheiros continuem sem a vacinação.

“Agora precisamos de respostas pró-ativas, e o acesso à vacinação para esses
trabalhadores essenciais deve ser considerado uma prioridade pelos Estados”, sublinha
Vassilios Demetriades, ministro cipriota responsável pelos transportes marítimos. Em sua
resolução, a OIT insta os Estados a consultar organizações representativas de
armadores e marítimos para preparar um plano para organizar a vacinação nos portos
com o maior número de navios.

A INFOFISH anunciou que a Conferência e Exposição Virtual INFOFISH Tuna 2021
será realizada entre os dias 19 e 21 de maio. O tema da conferência deste ano é The
Global Tuna Industry: Trailblazing Through Tough Times (A indústria global de atum:
desbravando o caminho em tempos difíceis, em uma tradução livre)

Em 2021, o evento foi transformado em uma experiência on-line interativa totalmente
realizada, com fácil acesso à conferência e à exposição. De acordo com a organização, o
acesso às apresentações e exposições da Conferência estará disponível em um período de
30 dias após as datas do evento. Para mais informações acesse aqui.

Indústria
Produtos análogos de frutos do mar à base de plantas continuam a ganhar
popularidade na Europa. Para atender a essa demanda, a Seafood Source destaca que
os fornecedores têm lançado novos produtos à base de plantas, enquanto empresas
tradicionalmente alinhadas com a indústria de frutos do mar também têm investido
nessa área. A gigante da agricultura Cargill, por exemplo, está investindo na Bflike, uma
start-up.

A Época Negócios conta que a BRF e a JBS tiveram novas unidades habilitadas pela
África do Sul para exportação de carnes, informação passada pelas companhias à
Reuters nesta quarta-feira. A BRF poderá embarcar carne de frango da planta de
Lajeado (RS) e de suínos por Lucas do Rio Verde (MT) e, com isso, passa a ter 20
unidades habilitadas para exportar ao país africano, que é o quarto maior comprador da

https://europa-azul.es/vacunacion-gente-de-mar/
http://tuna.infofish.org/
https://www.seafoodsource.com/news/supply-trade/seaspiracy-fueling-plant-based-surge-in-europe-as-cargill-becomes-next-big-player-to-invest-in-seafood-analog-market
https://epocanegocios.globo.com/Empresa/noticia/2021/04/epoca-negocios-brf-e-jbs-tem-aprovacao-da-africa-do-sul-para-ampliar-exportacao-de-frango-e-suinos.html


proteína de aves do Brasil e 14º de suínos, em ascensão. Já a JBS teve as plantas da
subsidiária Seara localizadas em São José (SC) e Santo Inácio (PR) aprovadas para o
embarque de carne de frango. Agora, a companhia soma 28 habilitações para a África
do Sul nas áreas de aves e suínos.

Varejo

A sexta edição do Balanço Rama, o Programa de Rastreabilidade e Monitoramento de
Alimentos da Abras, revelou que no ano passado houve crescimento no volume de
alimentos frescos rastreados pelas empresas supermercadistas que integram o
programa. O evento que divulgou os mais recentes dados desta iniciativa teve cobertura
pela Revista SuperHiper.

Em 2020, o Rama rastreou um total de 2,6 milhões de toneladas de alimentos, montante
que corresponde a um aumento de quase 8% sobre o volume rastreado em 2019. Boa
notícia também em relação ao índice de conformidade das amostras analisadas, que
passou de 79% para 83%, o que sinaliza um avanço nas boas práticas de produção
aplicadas pelos fornecedores.

A possível entrada da Amazon no ramo de automação de supermercados traz
preocupações sobre dados de clientes e mercado de trabalho, aponta especialista
ouvido pela IP News. Segundo o professor Vivaldo José Breternitz, da faculdade de
Computação e Informática da Universidade Presbiteriana Mackenzie, a Amazon está
prestes a disponibilizar para grandes redes a tecnologia que dispensa o uso de
caixas, que já vem sendo utilizada nas lojas de conveniência Amazon Go desde 2018.

O segundo problema é o aumento do desemprego. “Apenas uma grande rede varejista no
Brasil tem cerca de 90 mil funcionários operadores de caixa; para essas pessoas, o cenário,
em futuro próximo é muito ruim”, afirma. Breternitz explica que não se trata de combater o
desenvolvimento tecnológico, “mas a sociedade precisa se estruturar para dar suporte aos
que forem expelidos do mercado de trabalho”.

O professor ainda destaca que a demora para a disponibilização da tecnologia para
terceiros deve-se às diferenças entre usá-la numa loja de 650 metros quadrados, como as
maiores da Amazon Go, ou em um grande supermercado, que pode ter o triplo dessa área.

Em expansão, a rede de supermercados atacadistas Assaí planeja expandir suas
operações e deve contratar mais de 10 mil funcionários até o fim de 2021. A meta é
atingir 28 novas lojas neste ano e outros 25 lançamentos por ano até 2023, publica a
Isto É em reportagem original da Folha. Os novos processos seletivos da empresa, que não

https://www.superhiper.com.br/supermercados-ampliam-volume-de-flv-rastreado/
https://ipnews.com.br/amazon-pode-entrar-no-ramo-de-automacao-de-supermercados/
https://www.istoedinheiro.com.br/assai-planeja-contratar-mais-de-10-mil-funcionarios-em-expansao/


parou na pandemia porque é considerada serviço essencial, serão feitos online. O Assaí
tem atualmente mais de 50 mil funcionários.

Uma reportagem do G1 conta que, os conselhos de administração da Lojas Americanas
e de sua controlada B2W aprovaram, proposta de fusão das operações das
companhias sob o comando da empresa de comércio eletrônico, segundo comunicados
enviados ao mercado.

A relação de troca da proposta é que o acionista de Lojas Americanas, titular de 1 ação
ordinária ou de 1 ação preferencial, receba como resultado da incorporação  0,18 ações
ordinárias da B2W. Com isso, a B2W vai emitir 39.355.391 ações ordinárias para os
acionistas da Lojas Americanas. Segundo as empresas, o acervo cindido da Lojas
Americanas a ser incorporado pela B2W vale, pelo menos, R$ 6,27 bilhões.

Food Service
Um projeto de lei que tramita na Assembleia Legislativa do Paraná (Alep) quer obrigar
estabelecimentos do Estado que vendem pratos a la carte, por porção ou individual a
informarem em seus cardápios o peso líquido da quantidade de comida servida aos
consumidores. Segundo a Gazeta do Povo, o PL 775/2019, de autoria da deputada
Cristina Silvestri (Cidadania), está tramitando na Alep desde fevereiro de 2020, e teve
votação adiada várias vezes; na última na sessão do dia 20 de abril, o relator na CCJ da
Alep, Tião Medeiros (PTB), concedeu vista e deu parecer favorável ao deputado Homero
Marchese (Pros). Ele será o responsável por uma nova análise do projeto antes da
aprovação ou não.

Segundo a deputada, na justificativa do projeto, a norma evitaria "constrangimento ao
consumidor". Ela alega que, em várias situações, o cliente ou recebe uma porção
insuficiente para uma pessoa, ou uma quantidade muito maior, que alimentaria facilmente
mais de uma pessoa. "Daí ocorre desperdício de comida e de dinheiro, que poderiam ser
facilmente evitados com a inclusão do peso dos alimentos servidos", diz.

O Congresso Abrasel, que reúne todo o setor de alimentação fora do lar, está com
inscrições abertas. O evento aponta caminhos e soluções, trazendo conhecimento e
produtividade aos empreendedores e trabalhadores de bares e restaurantes. O Mesa
Ao Vivo Brasília, evento que traz uma série de aulas-show de gastronomia, realizada pela
Prazeres da Mesa, e uma feira de expositores completam a experiência dos participantes.
Em 2020, mais de 52 mil pessoas se inscreveram e puderam trocar experiência e
informação durante o evento. Clique aqui para fazer sua pré-inscrição.
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